

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 24 de Octubre de 2017.

Santiagoko deabruak presenta el 4 de noviembre un 'Pasaje del terror' renovado

EL ESPECTÁCULO TENDRÁ LUGAR EN EL RECINTO FERIAL DE FICOBA, CON NUEVOS PERSONAJES Y EFECTOS ESPECIALES Y DIFERENTE AMBIENTACIÓN

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 24 octubre 2017, 00:24 El recinto ferial de Ficoba acogerá el próximo día 4 de noviembre, sábado, una nueva edición del 'Pasaje del Terror', organizado por la asociación cultural Santiagoko Deabruak. Por decimocuarto año consecutivo, el público asistente realizará un recorrido en el que se verá sorprendido, asustado y divertido por diferentes personajes pertenecientes al mundo del terror y del suspense. Los actores, todos ellos amateurs, representarán sus respectivos papeles, a lo largo de un recorrido de aproximadamente 200 metros, por el que se podrá circular de 18.00 a 21.45 horas.

«Se trata de un espectáculo en el que los personajes interactúan con el público que entra en el recorrido», explican desde Santiagoko Deabruak. «Hay una treintena de personajes que estarán durante aproximadamente cuatro horas en puntos concretos del recorrido, representando un papel preparado para su personaje. Estos actores, harán que el público pase un rato de diversión y de entretenimiento, al igual que han hecho en las trece ediciones anteriores».

Desde hace 14 años, Santiagoko Deabruak organiza el 'Pasaje del Terror' el primer fin de semana posterior al 1 de noviembre. Este año 2017 es especial para la asociación cultural de Santiago, ya que celebra su decimoquinto aniversario. Con este motivo, «hemos preparado un espectáculo monográfico, totalmente renovado, con nuevos personajes y diferente ambientación del recorrido y efectos especiales», añaden los organizadores.

Las entradas podrán adquirirse en la taquilla del Amaia los días 30 y 31 de octubre y 2 y 3 de noviembre. Los personajes interactuarán con el público en un recorrido de alrededor de 200 metros.

El 'Pasaje del Terror' es una de las actividades más exitosas organizadas por Santiagoko Deabruak, ya que en los últimos años más de 2.000 personas se han dado cita a la tarde-noche del terrorífico recorrido de Ficoba.

Horarios asignados

Santiagoko deabruak presenta el 4 de noviembre un 'Pasaje del terror' renovado

Escrito por Administrator

Martes, 24 de Octubre de 2017 09:48 -

Al igual que en años anteriores, el precio de las entradas será de 2 euros. Las localidades se pondrán a la venta en la taquilla del Centro Cultural Amaia los días 30 y 31 de octubre y 2 y 3 de noviembre, en horario de 17.30 a 19.30 horas. El día del espectáculo, si quedan entradas disponibles, se venderán en Ficoba desde las 17.45. En ediciones anteriores los pases se han agotado, por lo que se recomienda adquirirlos de forma anticipada. Las entradas vienen con una hora concreta asignada para acceder al espectáculo, agilizando así el acceso y evitando que se formen colas.

Desde Santiagoko Deabruak recordaban ayer que el parking de Ficoba es gratuito y que hay una parada de Euskotren al lado del recinto ferial.